

SOLIDARITÉ

Une exposition pour faire tomber les préjugés

Le responsable de Cité Carter, Georges Santos, le flûtiste Jérôme Drû et le photographe Seka sont venus, mercredi 29 septembre, à l'institut médico-éducatif (IME) La Somme, route de Dury, présenter une exposition



tion de photos.

« Par le biais de cette exposition, certains n'hésitent pas à sortir de l'ombre en brisant des tabous, les représentations. Ce travail s'inscrit dans le cadre du dispositif Plaines d'été mis en place par la Direction régionale des affaires culturelles Hauts-de-France (ndlr : Drac). »

Pour répondre à la crise sanitaire qui a provoqué l'annulation des concerts et des expositions, la Drac a souhaité, malgré tout, accompagner des structures relevant de tous les domaines artistiques, culturels, comme Cité Carter, pour mettre en place des projets dans tout le territoire et dans différents lieux d'activités et de loisirs.

« C'est l'occasion de favoriser les échanges, la citoyenneté chez nos jeunes et qu'ils rencontrent un autre public », déclare Clément, un de ses éducateurs.